
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 5. 林　眞敏 韓国・ヨジュ郡との ①町（行政）として、主体性を持っているか 町長

交流について ②町民に広く知らしめているか 課長

③町としての環境整備（語学・文化等）はなさ

　れているか

米多浮立について ①行政として存続の危機意識は持っているか 町長

②文化財の保護の観点から方向性はどうか 課長

③補助金のみならず、どのようなかかわりを

　もつのか

中央公園の緑地化に ①全国的に都市公園の緑地化が進んでいるが、 課長

ついて 　当町ではどうであるか（現状と将来計画）

②グラウンドに木陰を設けるための植樹をする

　計画は

③老若男女の使用しやすい都市公園としての

　整備をしたらどうか（参考：中原中央公園）

町長の２期目で福祉及び ①福祉の充実で具体的にはどうするのか 町長

学校教育面については ②学校教育・環境についてはどうするのか

2 1. 原田　希 ２期目の町政運営に ①所信を問う 町長

ついて ②１期目公約の達成状況は

③２期目の公約について

④総合計画と公約の関連は

環境衛生について ①環境美化に対する取組みの現状は（町の取組み） 町長

②環境美化の推進に伴う学校教育の取組みは 教育長

課長

社会教育について 九州大会や全国大会等に出場する場合の補助金の 教育長

現状は 課長

3 2. 寺﨑　太彦 安全対策について ①町道の安全点検の目的と取組みは 課長

②町が管理する橋梁は

情報発信について ①LINEを使っての発信はできないのか 課長

②原付のご当地ナンバーを作ってみてはどうか

③ふるさと学館の見学者数と展示について

町づくりについて 町長の行政の新たな方向性は 町長
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4 3. 橋本　重雄 新町長としての抱負 町政をどのように進めて行こうと考えているか 町長

道路整備について ①国道３４号線の進捗状況 町長

②県道神埼北茂安線の進捗状況

職員採用について 平成２６年度役場職員の採用予定は 町長

資源ごみ回収について 以前、役場駐車場で回収していたが、再度回収 町長

できないか

すぱーく上峰の維持 事務所を民間企業に貸すことについて 町長

管理について

5 4. 碇　勝征 武廣町政 目指す行政 ２期目に入り、目指すものは何か 町長

運営は

広報とは ４月号広報かみみねの内容 課長

道路行政 ①請願のあつかい 課長

②取り組む姿勢は 町長

いじめ・体罰調査 県中学校生徒指導連盟及び県教委による調査内容 課長

教育長

分煙 喫煙室の確保（設置）は 課長

消費生活相談所 相談実績の内容は 課長

「仮称 将来のあり方 鳥栖・三養基地域ビジョンの首長会による７部会 町長

検討委員会」 の内容は

未熟児の対応は 地域主権戦略大綱（H22年決定）による本年４月の 課長

母子保健法施行の養育医療（未熟児）実績は

福祉タクシー券 ①受給実績は（各年度・月毎の内容利用件数） 課長

②受給資格者内訳は

御陵公園等の対応経過は ①所在地看板設置・バス停名称変更手続きは 課長

②整備されたが、利用者への対応は 町長

6 7. 岡　光廣 これからの町づくり環境 ①生活環境整備について 町長

整備計画は ②農業環境整備について

農業振興活性化対策に 今後の重点取り組みについて 町長

ついて

7 8. 吉富　隆 今後の町づくりについて ①２期目を迎えられた町長の町づくりの方向性 町長

　について

②機構改革について
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7 8. 吉富　隆 今後の農業対策について ①町長の考えを問う 町長

（つづき） ②災害について（激甚災害指定）

小・中学校の土曜開校 ①教育長の考えを問う 教育長

及びPM2.5について ②PM2.5についての対策は

8 6. 松田　俊和 ガードレールの新規 勘太郎川上流左右岸に早期にガードレール設置を 課長

設置を

米多浮立について 米多浮立に対する行政の補助は 課長

町公民館の運営に 公民館の利用状況と今後のあり方について 課長

ついて

9 9. 中山　五雄 財政状況について ①現在の起債の説明を 課長

②今後、財政健全化に向けての改革は 町長

教育問題と子供達の ①学力向上についての対応の考えは 課長

安全について ②子供達の安全についての対策は 教育長

臨時職員の採用について どのような方法で採用されているか 町長
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